

menos de 3.000 dólares de ingresos tenían una riqueza media de 16.657 dólares, con un 30% de fondos de riqueza inferiores a 1.000 dólares, mientras que las unidades familiares de 35.000 dólares y más de ingresos tenían riquezas superiores a 150.000 dólares.

La composición de la riqueza a nivel nacional indica que el valor de las casas ocupadas por sus propietarios asciende al 47,9 por ciento de los bienes, seguido del 19,3% en participación en empresas comerciales o profesionales. Solamente una quinta parte de estos fondos consisten en bienes en metálico o de otro tipo económico. De nuevo, la composición de riqueza variaba con la cantidad de ingresos familiares.

El pasivo más elevado lo constituían las hipotecas que, cuando se expresaban como porcentaje del activo total, ascendían al 10%, a nivel nacional, comparado con un valor máximo de 18,9% en el caso de familias de ingresos entre 20.000 y 24.999 dólares.

Alrededor del 59,6% de las unidades familiares era propietario de sus hogares, cuyo valor medio de mercado se calculaba en 43.843 dólares. El 54% de los propietarios de viviendas tenían hipotecas por un promedio de 18.285 dólares.

Reglamentos ayudan a proteger la capa de ozono

El Ministro del Ambiente Len Marchand anunció el mes pasado los reglamentos contenidos en la Ley de contaminantes Ambientales que prohibirá el uso de ciertos cloroflorocarbonos en forma de sprays capilares, desodorantes y antitranspirantes.

Se espera que la protección que se intenta entre en vigor el 1 de diciembre de 1979, reduzca la tasa de agotamiento de la capa de ozono de la atmósfera terrestre.

"Nuestra investigación", manifestó el ministro, "así como la realizada en otros países se destinó a predecir el agotamiento del ozono. El veredicto de la comunidad científica mundial no es unánime, pero el consentimiento es que se puede esperar un 15% de reducción de la capa de ozono para el año 2000, basado en la tasa de emisión de cloroflorocarbonos en 1973".

Los cálculos anteriores habían estimado

el agotamiento en el 10%.

Manifestó que se proseguían estudios para hallar formas de remplazar los usos de aerosoles de cloroflorocarbón por alternativas ambientales aceptables.

Se sospecha que los cloroflorocarbonos presentan una amenaza a la capa de ozono estratosférica que protege la tierra de la radiación ultravioleta solar. La sobreexposición a este tipo de radiación se asocia con una variedad de problemas de la piel, incluso el cancer de la misma. También se sospecha que causan efectos ambientales adversos.

Canadá produce solamente el 2% de la emisión mundial total de cloroflorocarbonos en la atmósfera. En este país se ha conseguido ya una reducción del 50% del consumo de los sprays aerosol como resultado de la acción iniciada por Ambiente Canadá en 1976, cuando comenzaron las conversaciones con representantes de la industria.

Oscar para la Dirección General de Cinematografía

La Dirección General de Cinematografía recibió su quinto Oscar, el 9 de abril, a punto de celebrar su 40 aniversario.

Special Delivery, comedia de siete minutos de duración dirigida por John Weldon y Eunice Macaulay, ganó en la categoría de cortos animados.

"Les traemos un regalo de cumpleaños" estas fueron las palabras pronunciadas por Ms. Macaulay y Mr. Weldon al aceptar el premio durante la ceremonia de presentación de Premios 1979 en Los Angeles, California.

Special Delivery trata de "amor y muerte ... sexo y suicidio ... y correos". Es una película para todo aquel que ha retrasado el quitar la nieve del portal de su casa y se pregunta si el cartero superará los peligros de marchar sobre el hielo. En este caso, lo hace pasando a otros pastos más verdes y menos resbaladizos, conforme el héroe vive para lamentar las solicitudes de su esposa para limpiar las escaleras de lanternas. La historia se hace cada vez más picaresca, conforme se va desarrollando el triángulo de amor y muerte entre el héroe, su mujer y el cartero".